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14 .. 3 .. 1968 

621/J Anfrage 

der Abgeordneten - T r 0 1 1 9 Josef S chI a ger 9 Hab e r 1 und 

Genossen 

8.n den Bundesminister· für Verkehr und verstaatlichte. Untern.ehmungen, 

betreffend den,Bahnhofneubau Leoben. 

-.-.-.-

Der Neubau-des ,Aufnahmegebäudes ,für, den.Bahnhof Leoben.sowia der Bau 

s(~hienenfrei· zugänglicher, Zwischenbahnsteige ist in Leoben. dringendst er

forderlich o Nach Angabendes.Herrn Bundesministers ist dieses P~ojekt auch 

s;~hon im Großinvestitionsprogramm . der :Österreichischen .Bundesbahnen von 1968 
enthalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten ,richten daher an den.He~~n Bundes

~nister für Verkehr.und,verstaatlichteUnternehmungen.folgende 

An frage n 

1) Wie hoch sind die Budgetmittel"die 1968 für den Baubeginn des 

AufnahmegebäudesLeoben.verwendet.werden? 

2) Sind diese Budgetmittel für erforderliche Vorbereitungsarbeiten 

bereits freigegeben? . 

3)Wie.hoch,sind,die-gesamtenKosten.für den Neubau des Aufnahmege

bäudes sowie die.Kosten für die schienenfreizugänglichen Zwischenbahnsteige 

u::7.d die .Kosten für. die _Herstellung des· Bahnpostamtes laut Planu:tg und 

V:j)ranschlag? 

4). Wann -wird ,voraussicht·lieh ,mit, den ,Hochbauten begonn.e:!! werden und 

wann ist.mit der.Fertigstellung.der gesamten,Anlage zu re::~hn.er!.? 

5) Sind Sie bereit, im Budget 1969 die EinsetZung ei.:'1.es dem Bauvolumen 

entspre(jhenden Betrat zu beantragen? 

-.-.-.-
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